

交通防犯
特集

子ども達の安全を守るため交通防犯意識を高めよう!

ゾーン30

三篠学区の三篠町一・二丁目、打越町、三滝町が、生活道路における歩行者等を守るため最高速度が30km/hに規制されるゾーン30に指定されました。

三篠小学校を中心に横断幕、幟旗を掲げ、交通安全を促進し安心して住みよいまちづくりを目指していきます。



フィールドアーチ(進入防止柵)

子ども達の通学路である三篠小学校正門前は、朝7時から9時まで車両進入禁止です。しかし、登校時間帯に違反車両が多く、子ども達の安全が脅かされています。

そこで車両への啓発のため、正門前区間の東西にフィールドアーチを設置することになりました。現在、月曜日と水曜日に実施しています。

地域で子ども達を見守っていきましょう。



(交通防犯部 部長 田頭 暉夫)

三篠小学校北交差点がスクランブル交差点に!

車両・歩行者双方の交通事故防止のため、10月22日よりスクランブル交差点に変更されました。

信号機のサイクルは、これまでの2パターンから、東西(車両)→南北(車両)→歩行者 の3パターンの順番に変わりました。

運転者も歩行者もこれまで以上に信号をしっかり確認し、交通安全に努めましょう!



(三篠町一丁目町内会 会長 寺岡 武)

地域みんなで安心安全なまちづくり

三篠地区社会福祉協議会では、毎月22日の「子ども安全の日」に登下校の子ども達の見守りに取り組む活動を始めました。

皆様もご自宅の玄関先から、子ども達の見守り・声掛けにご協力ください。



広島市では、平成17年11月22日に発生した矢野小学校の事件を受け、毎月22日を「子ども安全の日」として、学校・家庭・地域において子どもの安全を守る取組を行っています。

(民生部 部長 片岡 智)

編集後記

今号では活発な地域活動をお届けしました。寄稿くださった皆様、ありがとうございます。(広報部)



印刷：株式会社ポプラ印刷
広島市西区楠木町1丁目4-13 TEL 082-231-5079

三篠地区社会福祉協議会

三篠のふくし

第34号
令和7年(2025年)
1月1日

事務局：広島市西区横川町三丁目11-12 TEL 082-231-5000 発行：三篠地区社会福祉協議会 編集：広報部



三篠地区社会福祉協議会
会長 桑原 量

誰もが笑顔で活躍するまちをめざして ～LMOと一緒に地域を考えてみませんか～

新年あけまして おめでとうございます。

昨年はLMOに向き合った1年であり、三篠社協にとって大きな転換期となりました。節目ごとに関係者の皆様方にはご協力いただきありがとうございました。

今後は地域の方が立ち寄りやすい拠点を目指すとともに、地域の方々のご協力を仰ぎ、多くの団体と連携して一緒に地域課題の解決を考えていければと思っています。

『誰もが笑顔で活躍するまち』を目指して繋がりましょう。

皆様のご多幸をお祈りして新年のご挨拶とさせていただきます。



伝統行事の継承

あ さ ぐ ん み さ さ ち ょ う な い う じ が み し ゃ ご う し ひ ゃ く じ っ し ゅ う ね ん ぼ う し ゅ く さい 安佐郡三篠町内氏神社合祀百十周年奉祝祭

大正3年に旧安佐郡三篠町内の黒皇神社(現社地)、熊野神社(現新庄之宮神社)、八幡神社(現打越町)、青木神社(現小河内)を合祀、三篠神社と改称してより、令和6年で百十年を迎えました。秋季大祭(令和6年10月20日)において奉告祭、獅子舞を奉納しました。

(三篠神社 宮司 野上 光康)



横川町三丁目亥の子祭り

11月16日土曜日、亥の子祭りを開催しました。三篠神社野上宮司による神事後、町内各所で亥の子をつきました。子どもたちも楽しんでくれてよい行事になりました。



地域の伝統行事を継承する大切さを再認識しました。



(横川町三丁目町内会 会長 土居 晃)

山手町夏祭り

山手町夏祭りは5年ぶりの完全復活開催となり、生ビールや焼き鳥、かき氷、子どもくじ、新作ダンスの披露に景品大抽選会と大いに盛り上がりました。

介護施設の方々も一緒に楽しまれ、笑顔あふれる祭りとなりました。



(山手町町内会 会長 森島 誠司)

みささLMO情報

みささLMOは新しく2名の事務員を迎えました。毎週月～金曜日(9:00～16:00)常駐のスタッフが対応しておりますので、気軽にお立ち寄りください。

※月・木曜日は10:00～16:00

三滝観音台町内会

第26回 三滝子どもまつり開催

9月22日広島市三滝少年自然の家で5町合同(三滝本町一・二丁目、三滝観音台、竜王町、山手町)の三滝子どもまつりを開催しました。あいにくの雨にも関わらず、約70組300人余りの家族連れで賑わいました。

体験コーナーでは「火起こし体験」「キーホルダー作り」「トランポリン体験」など、ステージではダンスやソーラン、消防音楽隊の演奏など、軽食コーナーもあり多くの若いボランティアの活躍で、子ども達は目を輝かせていました。



(三滝観音台町内会 会長 木根原 信明)

横川商店街連合会

「横川ゾンビナイト」10周年

今回で10年目を迎えた「横川ゾンビナイト」は、横川商店街が誇る楽しいイベントです。10年前、予想をはるかに超えるお客様があり、対応に追われたことを思い出します。今回も地域の皆様のご協力により、子ども達の笑顔で商店街がいっぱいになりました。心から感謝いたします。

これからも元気で賑やかな商店街を目指して色々な面白い事を企画実行していきます!



(横川商店街連合会 会長 星野 哲郎)

体育部

モルック(多世代交流)

三篠体協ではニュースポーツの普及及び多世代交流を目的に、「モルック」の体験会を定期的に三篠小学校で実施しています。

12本の木のピンをモルックという棒を投げて倒し点数を競う、ボーリングやビリヤードを合わせたような戦略勝負のスポーツです。

子どもからお年寄りまで誰でも気軽に楽しめる今注目の「モルック」を、是非皆さんも体験してみてください。

●モルック用具は貸出可能です



▼モルック大会の様子



(体育部 部長 瀧川 康雄)

公衆衛生部

花いっぱい講習会

11月14日(木)2回目の講習会を、10町内会21名の参加で行いました。

冬から春咲きの4種類の苗とチューリップの球根を、講師の橋本真知子先生のユーモアあふれる話と共にポットに植え付け、肥料や水のやり方等育成・管理の仕方を、楽しく学びました。春にはこのポットいっぱい咲く花を楽しみに、より多くの町内会の参加をお待ちしています。



(三篠地区花づくりいっぱい活動委員会 公衆衛生部 部長 渡部 幸男)

防災部

第1回 みささ防災フェスタ

11月10日公民館まつりに合わせ、地域の方を対象に三篠小学校で防災フェスタを開催しました。

参加者は約200名で、土のうや消火器の扱い方、防災グッズの作成、煙体験やVR、炊出しの試食やスタンプラリーと盛り沢山の内容となりました。また、消防団の実演や消防音楽隊も加わり大盛況でした。

地域の防災意識を高めるため、ぜひ次回も開催したいです。



(防災部 部長 中江 正彦)



西区地域福祉推進委員会

いきいきサロン情報交換会

三篠学区内には、社会福祉協議会、公民館、各町内会で運営されているサロンが45グループもあります。

毎年3月には各サロンのリーダーが集まり、サロンの情報交換会を開催しています。活動内容が共有でき、意見を参考にして、それぞれのサロン活動の活性化に役立っています。

地域の皆さま、近くのサロンに参加して、楽しみながら新しい仲間づくりをしてみませんか。



サロン参加で高齢者いきいき活動ポイントを集めよう!



(西区地域福祉推進委員 久保田 守)

情報指導員研修会

スマートフォンサポートボランティア研修会

三篠地区社協では町内会や地域団体の情報発信のためのホームページを開設しました。

ホームページはスマートフォンでも閲覧できますが、操作が解らなくてお困りの方もおられます。

そこでみささLMOでは、研修会を開催してスマートフォンに関する基本操作のサポートをするボランティアを育成していきます。



(活性化プラン推進事務局 高本 久美子)